

# *Los lazos de amistad entre Cuba y Seychelles*

---



*por María Josefina Arce*

Más de cien islas ubicadas en el Océano Índico conforman la República de Seychelles, una nación con la que Cuba mantiene relaciones diplomáticas desde abril de 1978 y que busca consolidar la colaboración bilateral sobre todo en el área de la salud.

Con ese objetivo se encuentra en La Habana el presidente de esa nación africana Danny Faure, quien resaltó el aporte cubano al desarrollo de su pueblo, especialmente en el mejoramiento del sistema sanitario.

En 1980 con la firma de un convenio de cooperación científico, técnico y cultural, comenzó la colaboración en materia de salud, que comprende el control de enfermedades y plagas. A cada una de las localidades de las 115 islas que conforman Seychelles llegan los colaboradores cubanos.

En esa lejana nación, de una gran belleza natural, también brindan su ayuda solidaria pedagogos, entrenadores deportivos, ingenieros pecuarios y especialistas en generación y distribución de electricidad.

Ambos países por su condición de insularidad comparten la preocupación de la amenaza del cambio climático, por lo que están interesados en estrechar los vínculos en esta esfera.

Asimismo más de dos centenares de jóvenes han estudiado en universidades cubanas y otros centros educacionales. Actualmente estudian 16 jóvenes en el archipiélago caribeño.

Cuba también ha desempeñado un papel esencial en la formación de cuadros de esa república del Indico, y como ejemplo tenemos al actual presidente Danny Faure, quien se graduó de Ciencias Políticas en la nación caribeña en 1985.

Como parte de su programa de actividades, Faure inauguró oficialmente la embajada de Seychelles en La Habana, la primera de ese país en la región de América Latina y el Caribe, cuya apertura tuvo lugar a finales de 2016.

La inauguración de esta sede diplomática es una muestra de la voluntad de ambos gobiernos de llevar sus nexos a un nivel superior, vínculos que pueden considerarse un logro del modelo de cooperación Sur-Sur.

Además de que en opinión de las autoridades de ambas naciones constituye un compromiso para continuar profundizando unos lazos basados en la amistad, la colaboración solidaria y el respeto mutuo.

Esta sede diplomática en Cuba, señala el gobierno de Seychelles, es además de importancia vital para el desarrollo de las relaciones de ese país con América Latina y el Caribe.

Cuba y Seychelles tienen intereses comunes y en el plano político comparten puntos de vistas. Es así que ese estado africano ha apoyado permanentemente a Cuba con su voto contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace más de medio siglo.

Los lazos entre los pueblos de Cuba y Seychelles que se han mantenido y consolidado durante décadas entrarán a partir de la visita que realiza el presidente Danny Faure, en una etapa superior que sin dudas, redundará en beneficio de las dos naciones, unidas no solo por la amistad y la solidaridad, sino también por principios comunes.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/128239-los-lazos-de-amistad-entre-cuba-y-seychelles>



**Radio Habana Cuba**